

## Llama PRI a cerrar filas ante acciones de gobierno

- La delegada general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI María Isabel Merlo Talavera reconoce acciones del ejecutivo estatal para hacer frente a los retos que representa el COVID-19
- Con la reconversión del Sistema de Salud se enfrentará de la mejor manera el desafío que representa la situación sanitaria actual del país, completó la representante del líder nacional del PRI Alejandro Moreno para San Luis Potosí.

El gobierno del estado está dando mensajes de certidumbre y esperanza para los potosinos, con acciones contundentes que le permitirá una adecuada atención a las necesidades que surjan de la pandemia generada por COVID-19, el gobernador está haciendo su parte, nos toca como sociedad hacer la nuestra, sentenció la delegada general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI para San Luis Potosí, María Isabel Merlo Talavera, quien aseguró que con la Reconversión del Sistema de Salud, se enfrentará de la mejor manera el desafío que representa la situación sanitaria.

La representante del dirigente del CEN del PRI Alejandro Moreno, destacó que esta será la reconversión más grande de la historia para San Luis Potosí, "estamos ante un momento histórico que requiere de decisiones históricas, que puedan garantizar la atención médica de coronavirus a las potosinas y los potosinos que así lo requieran".

Asimismo, destacó que el plan estratégico planteado por el ejecutivo del estado, no estaría completo sin acciones de seguimiento y monitoreo, tal como se ha planteado con la brigadas médicas, así como el traslado de enfermos para lo cual se adquirieron nuevos vehículos, "recursos humanos y materiales están listos para hacer frente a un reto trascendental, que exige estrategias claras y contundentes como las que ha desplegado el gobierno del estado, donde se beneficie a los sectores más vulnerables, donde se proteja al empleo y donde se esté listo para preservar la salud de los potosinos".



Merlo Talavera llamó a los potosinos a cerrar filas en torno al gobernador del estado, a las acciones que se están emprendiendo por proteger la salud de la ciudadanía, a atender las recomendaciones de mantener la sana distancia, a quedarse en casa, cuidar a adultos mayores, personas con enfermedades crónicas inmunosupresoras, así como a mujeres embarazadas, menores de edad y personas con discapacidad, "juntos, autoridad y ciudadanía podremos salir delante, es así como gobierna el PRI, con acciones claras transparentes, privilegiando el bienestar de la población, de los que mas lo necesitan, con decisión y con estrategia definida por el bien de la sociedad", completó.

Finalmente, la delegada general del CEN del PRI resaltó que "en el tema de la contingencia sanitaria por COVID-19 se aplica visión de estado, en la que se brinda atención integral al sector social, al empresarial y al sector laboral, sin dejar de lado el tema de la salud, en pocas palabras, en el Gobierno del Estado se trabaja para bien gobernar, dar certeza, apoyar a todos los sectores, además que se debe valorar el encomiable esfuerzo por mantener a la sociedad potosina informada, uno de los pocos estados que día a día ofrece a la ciudadanía el estatus pormenorizado de la situación sanitaria, lo que permite que la ciudadanía pueda tomar decisiones adecuadas e informadas".